

Polonia al completo

ITINERARIO KNA0090

8 días / Desde 1520€



ITINERARIO

DÍA 1. ESPAÑA - VARSOVIA.

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo seleccionado con destino a Varsovia. Llegada a la capital polaca. Si has reservado tus vuelos con Kannak, tras recoger el equipaje, te espera nuestro representante para llevarte al hotel en la ciudad. **Alojamiento.**

DÍA 2. VARSOVIA - GDANSK.

Desayuno. Visita panorámica de medio día de la ciudad de Varsovia, capital de Polonia desde 1596, cuando Segismundo III Vasa trasladó la capital desde Cracovia. Destaca su imponente ciudad vieja, completamente destruida tras el Alzamiento de Varsovia en 1944 y meticulosamente reconstruida, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. En la Plaza del Mercado, veremos el monumento de la Sirenita, símbolo de Varsovia, como el eje de vida de la ciudad, rodeada por las casas de las antiguas familias burguesas bellamente decoradas como la de el "Negrito". Veremos también la Ruta Real, el Parque de Lazienki, el monumento de Chopin y el levantamiento de Varsovia. Por la tarde, salida hacia Gdansk. Alojamiento.

DÍA 3. GDANSK - OLIWA.

Desayuno. Visita panorámica de la ciudad de Gdansk, ciudad en la que nacieron Hevelius, Fahrenheit, Schopenhauer, Gross y Walesa, entre otros, y que sorprende por sus monumentos de arquitectura burguesa, religiosa, militar y portuaria, con legado de diez siglos de fascinante cultura y tortuosa historia. Visitaremos la colosal Basílica Gótica de Nuestra Señor, el Mercado Largo, uno de los más bonitos de Europa, con la estatua de Neptuno. Sorprende la Puerta-Grúa medieval a la orilla del Motlawa, ambos símbolos populares de Gdansk. Nos dirigiremos a Oliwa, conocida por su impresionante catedral que alberga un extraordinario órgano del s.XVIII, donde podremos disfrutar de un concierto espectacular. **Alojamiento**.

DÍA 4. GDANSK - MALBORK - TORU?.

Desayuno. Salida hacia Torun; durante el viaje, visitaremos el Castillo de Malbork, residencia de la Orden de los Caballeros Teutónicos. Llegada a Torun, visita panorámica de la ciudad, lugar de nacimiento de Nicolás Copérnico, en la que destaca su impresionante Ayuntamiento del siglo XIII declarado Patrimonio de la Humanidad, su ciudad vieja, la Iglesia de San Jacobo, y sin duda la Casa de Copérnico. **Alojamiento.**

DÍA 5. TORUN - WROCLAW.

Desayuno. Salida con destino Wroclaw. Por la tarde, visita panorámica de la ciudad, con sus numerosos puentes sobre el río Oder, que le aportan un ambiente original y encantador. Conoceremos la Plaza del Mercado, con el Ayuntamiento del siglo XIII de estilo gótico situado en la ciudad vieja. **Alojamiento.**

DÍA 6. WROC?AW - CZ?STOCHOWA - AUSCHWITZ - CRACOVIA .

Desayuno. Salida hacia Cz?stochowa, visitaremos el Monasterio de Jasna Góra el más sagrado de Polonia, donde se encuentra la Virgen Negra. El viaje continua hacia el Campo de Concentración Auschwitz - Birkenau, lugar donde se encuentra el tristemente famoso campo de concentración que fue, bajo la dirección de Heinrich Himmler, el mayor centro de exterminio del nazismo. En la puerta aún se puede leer en alemán el lema "Arbeit macht Frei" (El trabajo os hará libres). **Alojamiento**.



DÍA 7. CRACOVIA.

Desayuno. Por la mañana, visita panorámica de Cracovia. Durante gran parte de la historia fue la capital del país. Por eso, todavía es el corazón de Polonia para muchos polacos. Los edificios más destacados son el Castillo Real y La Catedral en la colina de Wawel (solo exterior); la ciudad medieval (Stare Miasto) con su bella plaza de mercado, una de las mayores de Europa, docenas de viejas iglesias y museos; los edificios del siglo XIV de la Universidad Jagellónica. Visitaremos la Basílica Gótica de Santa María construida en el siglo XIV, limita con la plaza del Mercado, con el famoso altar de Veit Stoss . Por la tarde, posibilidad de realizar excursión opcional a las Minas de Sal a Wieliczka, que es un impresionante conjunto de cámaras, capillas y galerías subterráneas esculpidas en sal gema, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. La visita consiste en recorrer los pasillos debajo de la tierra esculpidos en roca salina, para ver las formaciones naturales y lagos subterráneos, así como las numerosas esculturas y capillas, entre ellas la más grande e impresionante, la Capilla de Santa Kinga. Alojamiento.

DÍA 8. CRACOVIA - ESPAÑA.

Desayuno. Posible tiempo libre en función del horario del vuelo. Si has reservado tus vuelos con Kannak, a la hora indicada, traslado al aeropuerto de Cracovia. Fin de nuestros servicios.



IMÁGENES











ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES



GALAXY HOTEL CRACOVIA

El Galaxy Hotel es un establecimiento lujoso situado a orillas del río Vístula, en el distrito de Podgórze de Cracovia. Cuenta con un spa y con habitaciones con TV LCD con canales vía satélite.

Las habitaciones del Galaxy incluyen set de té y café y un escritorio grande. Todas están decoradas con un estilo moderno y disponen de aire acondicionado. El baño es elegante y tiene secador de pelo.

El precio de las habitaciones incluye el acceso a la bañera de hidromasaje, a las saunas, a la piscina y al gimnasio. El spa ofrece una amplia gama de tratamientos de belleza y relajación. En el vestíbulo hay un ordenador con impresora y conexión a internet.

El Galaxy Hotel está ubicado a sólo 10 minutos a pie del barrio judío de Kazimierz, repleto de animados pubs y cafeterías. Además, se encuentra a 25 minutos a pie de la plaza del mercado principal y a 20 minutos a pie del castillo de Wawel.

El restaurante del hotel tiene vistas al río Vístula y sirve platos internacionales de 12:00 a 23:00. También hay un bar en el vestíbulo y otro en el restaurante.

Grzegórzki es una opción genial para los viajeros interesados en pasear por la ciudad, pasear y los monumentos.

Información importante

No admiten mascotas





INX DESIGN HOTEL CRACOVIA

El INX Design Hotel se encuentra en Cracovia, a 1,5 km del Museo de la Fábrica de Schindler, y cuenta con centro de fitness y salón compartido. Este hotel de 4 estrellas dispone de recepción las 24 horas, cajero automático, centro de negocios y WiFi gratuita. Todas las habitaciones del INX Design Hotel incluyen escritorio, TV de pantalla plana, hervidor eléctrico, armario y baño privado. Algunas habitaciones están equipadas con terraza. Por las mañanas se sirve un desayuno buffet. El hotel alberga un restaurante especializado en platos polacos, tailandeses y americanos. También se preparan platos vegetarianos y sin gluten. En las inmediaciones hay varios lugares de interés, como el castillo Real de Wawel, la basílica de Santa María y el Callejón de las Almas Perdidas. Asimismo, el INX Design Hotel se halla a 24 km del aeropuerto internacional Juan Pablo II de Cracovia-Balice.

Información importante

No admiten mascotas

NOVOTEL CENTRUM

GOLDEN TULIP KAZIMIERZ





HOTEL MERCURE TORU? CENTRUM TORUN

El Hotel Mercure Toru? Centrum está a 15 minutos a pie del casco antiguo de Torun. Sus habitaciones cuentan con aire acondicionado, minibar, set de té y café y conexión a internet gratuita.

Todas las habitaciones del Mercure incluyen TV vía satélite, agua mineral gratuita y baño privado con secador de pelo y bañera.

El restaurante Winestone sirve platos polacos e internacionales. El Hotel Mercure Toru? Centrum ofrece servicio de habitaciones durante todo el día.

Los huéspedes también tienen a su disposición el gimnasio y la consigna de equipaje. Es posible hacer el registro de salida después de lo habitual. El personal le brindará un servicio profesional.

El hotel está a 1,5 km de la estación de tren principal, Torun Glówny.

Información importante

No admiten mascotas

MERCURE GDANSK OLD TOWN

NOVOTEL CENTRUM

MERCURE CENTRUM





HP PARK PLAZA WROCLAW

El HP Park Plaza es un hotel de 4 estrellas ubicado junto al río Oder, a 700 metros de la catedral de Breslavia. Cuenta con habitaciones amplias con aire acondicionado y calefacción por suelo radiante, TV vía satélite y conexión gratuita a internet.

Todas las habitaciones del Park Plaza cuentan con zona de trabajo con escritorio, cafetera/tetera y minibar. Muchas ofrecen vistas panorámicas a las islas de Oder y Ostrów Tumski.

Por las mañanas se sirve un variado desayuno buffet. El restaurante del hotel sirve platos polacos y europeos, que en verano se pueden tomar en la terraza.

El personal de recepción está disponible las 24 horas del día y puede organizar servicios de lavandería y de alquiler de coches. El establecimiento dispone de un spa nuevo y un centro de bienestar que ofrece tratamientos faciales y corporales.

El HP Park Plaza se encuentra a solo 900 metros de la plaza del Mercado Principal y el Rac?awice Panorama. El centro histórico, con muchos restaurantes y tiendas, está a menos de 5 minutos a pie.

?ródmie?cie es una opción genial para los viajeros interesados en el buen ambiente, los zoos y pasear.

Información importante

No admiten mascotas

WYNDHAM OLD TOWN



EL PRECIO INCLUYE

- 7 noches de hotel según itinerario
- Todos los desayunos
- Guía acompañante durante todo el circuito
- Transporte en autobús gran standard para la ruta indicada (minibús o minivan según la cantidad de pasajeros)
- Visitas con guía local
- Todas las entradas mencionadas: entrada del concierto en Oliwa, entrada al Castillo de Malborkork, entrada al Monasterio de Jasna Góra (Virgen Negra), entrada al Campo de concentración de Auschwitz -Birkenau y entrada a la Basílica gótica de Santa María

EL PRECIO NO INCLUYE

- Tasas de estancia locales en algunas ciudades a pagar directamente en el hotel
- Bebidas durante las comidas
- Todo lo no especificado en el precio incluye



Calendario



8 día/s y 7 noche/s **Periodicidad:** diario



_

OPCIÓN PAQUETES

OPCIONES DE CIRCUITO

Authentic

Nuestra ruta base.

